

創立
150
周年

平戸市立紐差小学校 学校だより No.15



くすの木



令和6年9月2日 文責 校長 市瀬 くみ子

【本校の教育目標】

**高き理想を胸に秘め たゆまず倦まず励みなん
～夢をもち、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てる～**

【本年度の合言葉】

つなぐ・つながる・心ひとつに～すべては子どものために～

2学期がスタートしました!! ～2学期の合言葉は「考えて行動」～

長い夏休みもあっという間に終わり、今日から2学期のスタートです。夏休み中、大きな事故やけがなく、2学期を全員そろって、元気に迎えられたことを嬉しく思います。

さて、2学期は、1学期以上に充実した学校生活を子どもたちに送りたいと考えています。2学期の合言葉は、「考えて行動 ～自分のために、みんなのために～」です。子どもたちの将来を考え、未来に向かってたくましく生きていけるように、「目標を達成するために努力をしているのか」「どうすれば目標を達成することができるのか」など、自分のこと、みんなのことを考えながら行動できるように指導していきます。

2学期も、「すべては子どものために」に、学校・家庭・地域がつなぎ、つながり合って、心ひとつに頑張っていきましょう。ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

目標(めあて)



ルール(きまり)



2学期がんばること～4年児童代表の発表～

【尾崎 友海さん】

4月に4年生になり、高学年の仲間入りをし、色々なことをがんばってきました。私が、2学期にがんばりたいことは二つあります。

一つめは、手をあげて発表することです。なぜなら、私は自分の意見に自信がないからです。自分の意見がまちがっているかもしれないと思ってしまいます。まちがっていてもいいので、自分の意見を発表したいです。発表することで、私の意見が正しいのか、まちがっているのかに気づきます。不安に思うことがすっきりすると思います。1学期もがんばってきたことですが、2学期もさらに成長していきたいです。

二つめは、自分からあいさつをすることです。なぜなら、私はいつも相手からあいさつをされていることが多く、あいさつをされたらうれしい気持ちになるからです。

この二つを私はがんばりたいと思います。

【前田 奈緒さん】

4年生は、もう高学年。これまで、5・6年生の先輩の方のがんばりをみてきました。少しでも先輩の方に近づけるようになるために、私は2学期に二つのことを特にがんばろうと思います。

一つめは、手をあげて発表することです。私は、みんなに伝えるのが苦手なので、特に社会のじゅ業で手をあげて発表するのをがんばります。

二つめは、大きな声で返事をするすることです。私はうなずいているので、「はい」と大きな声で返事をして、自分の考えを伝えられるようになりたいです。

私は、手をあげて発表すること、大きな声で返事をするものの二つをがんばりたいと思います。

奉仕作業への協力ありがとうございました!!

9月1日(日)に多くの保護者の皆様にご参加いただき、校舎内外の環境整備をしていただきました。おかげで、2学期のスタートを美しい環境のもと迎えることができました。本当にありがとうございました。



～行事予定～

2日(月)…第2学期始業式
3日(火)…身体測定(低)
4日(水)…身体測定(高)、委員会活動
9日(月)…授業参観、学級PTA
9日(月)～12日(木)…夏休み作品展
10日(火)…3年食育指導
11日(水)…読み語り、クラブ活動
16日(月)…敬老の日

17日(火)～19日(木)…職場体験学習(中部中2年生1名)
19日(木)、20日(金)…6年修学旅行
22日(日)…秋分の日
23日(月)…振替休日
25日(水)…読み語り
26日(木)…スクールコンサート
29日(日)…校内相撲大会(PTA主催)
30日(月)…縦割り遊び

